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シルバー歳時記 

 

無事故「40 日」！！  
安全就業ありがとうございます 2/28 現在 

安全標語決定 

たくさんの応募ありがとうございました。 

応募総数 43 点の中から安全適正就業委員会にお

いて以下の優秀作品 3 点が選ばれました。 

 

〇がんばろう！！ 今日も笑顔で 安全に 

         神河町 岩村 妙子さん 

 

〇ミーティング 素直に聞いて 事故はなし 

         神河町 中島 義則さん 

 

〇慣れる程 危険広がる 身のまわり 

         福崎町 後藤 英世さん 

 

以上 3 名の方おめでとうございます。 

今回も優れた作品が多く、優劣つけがたく決戦投

票の末選ばれました。 

選ばれるチャンスは大いにあります。選にもれ

た、応募しなかったなどチャンスを逃した会員は

来年もチャレンジをお願いします。 

本当にたくさんの応募ありがとうございました。 

事故報告 

①1/13（木）企業で就業中、電動のこぎりで作

業中に電動のこぎりが跳ね返り、左手首を切っ

た。 

②1/17（月）河川敷の竹の伐採中、刈り払い機

の刃が別の会員にあたり、あたった会員の左腕を

切った。 

以上 2 件の傷害事故が発生しました。 

特に②の事故は相手があることなので、加害者、

被害者どちらも不幸になる重大な事故です。 

安全には十分注意し、周囲の状況をよく確認し事

故が無いよう気をつけましょう。施設等で働く会

員もつまずき、転倒などに気をつけましょう 

安全・剪定講習会 

3/17（木）瀬加小学校 午前/実技・午後/座学 

3/18（金）中播衛生 午前・午後/実技 

両日とも 9 時～16 時 

安全対策、基礎、技能、実技の習得 

天候によりスケジュール変更があります。 

参加希望者は本部までご連絡ください。 

年会費納入について 

振込依頼書を 3/1 に発送済です。 

3/末までに必ず振込をお願いします。 

サークル説明会 

サークル入会希望者対象に説明会を開きます。 

3/16（水）9 時 本部体育館  

サークル希望者は出席してください。  



 

 

募集就業先一覧 

①場所 

②就業先 

③仕事内容 

④就業日 

⑤就業時間 

⑥1 カ月配分金目安 

⑦その他 

①福崎町 

②工場 A 

③分析用サンプル収集 

④月～金（隔週） 

⑤10 時～15 時 

⑥40,000 円くらい 

⑦ 

①福崎町 

②工場 C 

③掃除 

④月～金（隔週） 

⑤10 時～13 時 50 分 

⑥30,000 円くらい 

⑦ 

①福崎町 

②工場 B 

③洗剤充填・梱包 

④ローテーション 

⑤8 時～17 時 

⑥60,000 円くらい 

⑦ 

①神河町 

②スーパー 

③各種職種あり 

④週 2～4 日 

⑤職種による 

⑥  〃 

⑦お問合せください 

①神河町 

②屋外遊技施設 

③掃除・洗濯・風呂 

④週 3～4 日 

⑤8 時～17 時 

⑥80,000 円くらい 

⑦ 

①神河町 

②公共施設 

③宿直 

④週 1～2 日 

⑤17 時～8 時 

⑥65,000 円くらい 

⑦面談、選考あり 

①神河町 

②スーパー 

③掃除 

④週 3～4 日 

⑤7 時～9 時 

⑥20,000 円くらい 

①神河町 

②工場 E 

③食品軽作業 

④週 3～4 日 

⑤7 時～要相談 

⑥30,000 円くらい 

⑦女性 

①市川町 

②工場 D 

③掃除 

④月・水・金 

⑤9 時～11 時 

⑥22,000 円くらい 

①市川町 

②介護施設 

③調理補助 

④要相談 

⑤要相談 

⑥未 

ちょっと一服 

郷土の偉人 市川町編 「内藤利八」 

「播磨の渋沢栄一」「播但線の父」と言われる所以をご紹介します。 

江戸時代末期の 1856 年東川辺に生まれ、明治、大正期に政治家、実業家として活躍。県会議員や国会議員

にもなり、播但鉄道（現 JR 播但線）の開通に尽力したほか、姫路商業銀行（神戸銀行を経て現三井住友銀

行）や姫路水力電気（現関西電力・中国電力）、紡績会社などの設立や経営にも関わり、播但線の開通は県

内でも山陽線につぐ早さで、加古川線、姫新線よりもいち早く開通させ、南小田発電所は今も使われるな

ど、姫路、播磨地域の発展と近代化に貢献しました。播但線は当初計画では豊富～生野間市川東ルートで

したが住民の反対にあい、仁豊野～生野間市川西ルートへ変更になったため資金がかさみ、発起人であっ

た内藤は自宅など全財産を抵当に入れ責任を果たし、晩年はアパート暮らしだったそうです。 

功績を讃える顕彰碑が甘地駅前公園に建てられています。顕彰碑の裏に回ってみると明治、大正から現

代、未来へ続く地域の発展をイメージした形になっていて、内藤の思いを表しているようです。公園には

一緒に版画家岩田健三郎さんの、ほのぼのとした播但線 18 駅の版画の看板もあったりして、のんびり訪ね

てみてはいかがでしょうか。 

元理事⾧ 柳瀬龍吉さんから提供いただきました。 

草刈班会議案内 

3 月 23 日（水） 

剪定班会議案内 

3 月 24 日（木） 

両日とも 9 時～ 

本部体育館  
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